



吉崎別院便り

バラバラでいっしょ！ になれるところ

夏の御文永代経を勤修



法要の様子



辻森輪番の法話



夏の御文拝読

6月24、25日の二日間「夏の御文永代経」が勤修されました。新型コロナウイルス感染症防止による内勤めにも拘わらず、有縁のご門徒が参詣された中、読経と蓮如上人が明応七年に書かれた『夏の御文』の拝読があり、職員による仏徳讃嘆の声が静寂の本堂に響き渡りました。
法話では辻森輪番が、「伝統は守るものではなく、生かすもの。守るべきものは念仏の生活実践です。」と、永年に亘り大切にしている言葉を紹介し、さらに「それは家が単に衣食住の場に留まらず、自らを明らかにするかけがえない道場に転じていく事」と具体的に語り掛けました。

報恩講のご案内

例年7月24から26日の日程でお勤めしますが、コロナ禍で左記の通り、延期を決定いたしました。お誘いあわせの上お参りください。
9月23日速夜(午後)
から25日(午前)
までとなります。

短編動画を作成！

4月23日、地元・福井ケーブルテレビ(株)様の全面協力をいただき、御忌法要初夜の生中継をしましたが、このたび、その動画をご提供いただき約5分程度に編集をいたしました。
当ホームページのトップ画面から右の画像をクリックして是非ともご覧いただけますようお知らせします。

